



MIGUEL ARTECHE.— Sobrino de cura, alguien afirma hasta hoy que tiene mucho de sacerdote. Sin embargo, entró en la categoría de lector a los siete años, nada menos que con *“Las flores del mal”* de Baudelaire. ¿Quién dijo que había que escribir literatura infantil para que leyieran los niños? En 1946 entró como estudiante de Derecho en aulas universitarias y allí bostezó y se aburrió. Durante doce años trabajó en el diario *“El Mercurio”* en un *“cargo secundario o mejor terciario”* y allí supo de la indignación de cierto gerente general, porque escribía versos. Y como siempre fue pobre y los cargos que tuvo y que tiene le alcanzan apenas para la subsistencia, aconseja a los jóvenes poetas: *“Trabajad, hijos míos, en los más diversos y variados oficios, que es lo único que los ricos no hacen...”*

Atenea N° 437, Concepción, Semestre de 1979, p. 227.

¿Quién es quién en las letras chilenas? (canción)

¿Quién es quién en las letras chilenas?. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Quién es quién en las letras chilenas?. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile